

REPRESENTANTES DE LA EMPRESA EXPLICARON LOS MOTIVOS DEL RETRASO

Todavía no existe fecha clara de apertura del centro comercial Alto Labranza

Permisos administrativos mantienen, por el momento, la incertidumbre entre propietarios, locatarios y clientes.



Las obras de construcción del recinto ya finalizaron y ahora sólo queda esperar a que se otorguen los permisos de funcionamiento.

Expectación existe en Labranza y alrededores, respecto a la fecha de apertura del nuevo centro comercial “Alto Labranza”, que se construyó en avenida 3 Norte.

Si bien las obras de edificación ya finalizaron, los representantes de la empresa propietaria del recinto explicaron a **El Diario de Labranza** que una serie de retrasos en la entrega de algunos permisos administrativos

han retrasado la fecha original de apertura, que en primera instancia se había fijado para agosto pasado y que luego se cambió para este mes de septiembre, tal como lo anunció el municipio, donde se destacó también la creación de centenares de puestos de trabajo.

Sin embargo, estas tramitaciones han levantado un velo de incertidumbre sobre la fecha apertura, y añadieron

que se trabaja a toda marcha para que esto se materialice dentro de las próximas semanas.

En todo caso, se comprometieron a informar oportunamente cuando se tenga la certeza de esta apertura de los locales, que incluyen el supermercado Súper Oferta, un gimnasio, un mall chino, un centro médico y una serie de tiendas y servicios de la más diversa índole que buscan acercarse al público local.

ESPECULACIONES

Asimismo, desmintieron una serie de anuncios que han sido difundidos por algunas personas a través de redes sociales, señalando fechas exactas e incluso horarios de funcionamiento, información que, según dijeron, todavía no manejan los propios dueños del centro comercial, por lo que llamaron a no hacer caso de especulaciones sin sustento y esperar a que finalicen los trámites.